



Urbanismo

EL AYUNTAMIENTO ADJUDICA LAS OBRAS DE RENOVACIÓN DE LAS CALLES MADRE DE DIOS, DOS ACERAS Y PLAZA MONTAÑO

La revitalización urbana de estas tres calles incluye, entre otras actuaciones, la renovación del pavimento de la calzada y la mejora de señalización de los pasos de peatones

08/03/2024.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Urbanismo, ha adjudicado a la entidad Pavimentos Asfálticos Málaga S.A las obras de reparación de un tramo de la calle Madre de Dios, de calle Dos Aceras y de Plaza Montaño, por un importe de 454.928,67 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 6 meses.

Este conjunto de actuaciones, que se incluyen en el programa de Gobierno del Ayuntamiento de Málaga para el mandato 2023-2027, contempla en calle Madre de Dios la reparación del pavimento de la calzada y del carril bici existente que, tras la renovación, será delimitado mediante chapas metálicas en el tramo entre calle Cárcer hasta Dos Aceras. Asimismo, se ejecutará un drenaje en el lateral derecho de la calle para canalizar el agua y se adecuarán arquetas y pozos de registro.

Por su parte, en plaza Montaño las obras prevén el cambio de pavimento donde actualmente entran vehículos de carga y descarga y la ejecución de una rampa de acceso a plaza Montaño desde calle Dos Aceras.

Por último, en calle Dos Aceras las actuaciones proyectadas incluyen la reparación de la calzada, la elevación del pavimento en la entrada de los aparcamientos y en la acera de intersección con calles perpendiculares: la ejecución de un paso de peatones elevado en la zona norte de la calle; y el cambio de ubicación del actual paso de peatones que se localiza en la plaza Montaño para situarlo más centrado junto a la plaza.

De igual modo, se adecuará, elevando la zona más esquinada, el paso de peatones que se localiza en el extremo sur de la calle; se instalará la señalización horizontal y vertical de los pasos de peatones; y se adecuarán las arquetas y los pozos.















1